

## Presseinformation

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 1. Februar 2022

### Spielende beim Planspiel Börse: Über 1,5 Millionen virtuelle Aufträge bei Deutschlands größtem Börsen- planspiel der Sparkassen

Am 28. Januar endete der Wettbewerb für rund 98.000 Schülerinnen und Schüler europaweit. **Auch im Geschäftsgebiet der Sparkasse Fürstenfeldbruck beteiligten sich erneut rund 200 Teams.**

In der 39. Spielrunde profitierten die jungen Teilnehmenden vom bewegten zweiten Pandemie-Börsenjahr. Der verlängerte Spielzeitraum von 10 auf 17 Wochen ermöglichte es den Teilnehmenden, ihre Anlagestrategie noch länger zu verfolgen. Die Teams setzten vor allem auf bekannte Aktien der US-Großkonzerne wie Tesla, Amazon, Apple.

Davon profitierten auch die Siegerteams im Schülerwettbewerb in unserem Geschäftsgebiet. In der Depotgesamtwertung steigerte das Team **Dodgecoin** vom **Graf-Rasso-Gymnasium in Fürstenfeldbruck** das Startkapital von 50.000 Euro auf 53.584,35 Euro.

Dicht dahinter sicherte sich das Team **P\_Paulus** vom **Gymnasium Puchheim den 2. Platz**, die den Depotwert auf 53.212,31 Euro erhöhten.

## Presseinformation

Auf Platz 3 landete **ManuNahom12FOS** von der **Berufs- und Fach-  
oberschule Fürstenfeldbruck**, mit einem Depotendstand von  
53.011,20 Euro.

Auch nachhaltige Geldanlagen stehen beim Planspiel Börse seit  
vielen Jahren hoch im Kurs. Hier erwirtschaftete das Team **Die  
krasseren Börsenchrasher**, ebenfalls von der **Berufs- und Fach-  
oberschule Fürstenfeldbruck**, den höchsten Nachhaltigkeitser-  
trag mit 3.629,43 Euro. In der Nachhaltigkeitsbewertung werden  
speziell die Erträge mit nachhaltig eingestuften Wertpapieren  
ausgewertet.

Dirk Hoogen, Kommunikationsdirektor der Sparkasse Fürstenfeld-  
bruck, ist von den Ergebnissen der Siegerteams begeistert: „Wir  
freuen uns sehr darüber, dass auch im zweiten Pandemiejahr so  
viele Spielgruppen mitgemacht haben. Als Sparkasse ist es uns  
seit jeher ein zentrales Anliegen, die finanzielle Bildung der jun-  
gen Generation in unserem Geschäftsgebiet zu fördern, damit  
diese in Zukunft eigene Finanzentscheidungen fundiert treffen  
können.“

Aufgrund der aktuellen Coronaentwicklung muss die traditionelle  
feierliche Siegerehrung leider auch in dieser Spielrunde entfallen.  
Dennoch werden die Leistungen für die beste Teamarbeit über die  
gesamte Laufzeit gebührend gewürdigt. So erhalten die drei be-  
sten Teams und das beste Team der Nachhaltigkeitsbewertung  
attraktive Geldpreise, die im Februar übergeben werden.

## Presseinformation

Außerdem kann die Schulleiterin des Graf-Rasso-Gymnasiums, Doris Hübler, den ausgeschriebenen Schulpreis in Höhe von **500 Euro** für den ersten Platz entgegennehmen.

Die Sparkasse Fürstenfeldbruck führt das Planspiel Börse seit Spielbeginn im Rahmen ihres öffentlichen Auftrags zur Finanzbildung durch. Beim Planspiel Börse handelt es sich um ein online-basiertes Lernspiel, an dem verschiedene Zielgruppen in unterschiedlichen Wettbewerben teilnehmen.

Alle Teilnehmenden erhalten ein Depot mit einem virtuellen Kapital, das es durch Käufe und Verkäufe von konventionellen und nachhaltigen Wertpapieren zu steigern gilt. Ziel des Planspiels Börse ist es, die Teilnehmenden auch im Hinblick auf die persönliche Finanzplanung mit den Kapitalmärkten und dem aktuellen Wirtschaftsgeschehen vertraut zu machen.